

Témoignages de joueurs

Nouveau départ et angoisse

Par [yilmaz17](#) Posté le 11/03/2025 à 14:23

Bonjour à tous,

Je vous partage aujourd'hui un peu de mon histoire.

J'ai 25 ans et joue depuis 5 ans aux paris de manière quotidienne sur des sites à l'étranger.

Autant vous dire que je joue et pense à ça du matin au soir, le tennis étant mon sport de préférence et il y en a toute la journée. Au début petites sommes lorsque j'étais étudiant (brillant d'ailleurs l'un des meilleurs de ma promo bac+5). Puis le covid arriva et la fréquence de jeu a augmenté pour tuer l'ennui et les mises ont donc augmenté aussi. Tout cela a naturellement mené à des pertes très importantes (environ -35K). Dieu, merci aucune dette aujourd'hui, mais tout le salaire y passe en 4 jours (environ 2500 euros).

J'ai arrêté il y a deux semaines suite à un appel du banquier me faisant ouvrir les yeux sur ma situation, face à la détresse de ma copine puisque je compromets tous nos projets (notamment immobiliers) et en ai marre de notre situation.

Pour le moment aucune envie de jouer mais ma plus grosse angoisse et de replonger un jour et les témoignages ici ne sont pas hyper rassurants. De plus, j'ai perdu toute notion d'argent là où avant j'étais très proche de mes sous et cela m'angoisse beaucoup notamment quand je vais recevoir tous mes salaires.

Malgré tout ma détermination est immense et j'espère ne plus replonger...